

7.24
thu

めざせ東京オリンピック！

三井高等学校レスリング部 全国大会出場

三井高等学校レスリング部3年の篠原洋介さん(右から2人目)と中武晃太郎さん(左から2人目)が、全国高等学校総合体育大会レスリング競技大会への出場を市長に報告しました。

50kg級に出場する篠原さんは「一試合一試合諦めずに、一つでも上にいけるように頑張りたい」、60kg級に出場する中武さんは「3年間の練習の成果を十分に発揮し、日本一を目指したい」とそれぞれ意気込みを語りました。

市長は「全国大会でそれぞれの目標はもちろん、東京オリンピックもを目指して頑張ってほしい」と激励しました。



8.6
wed

救命講習が迅速、適切な処置に

救命活動に対し感謝状贈呈

8月6日、三井消防署は迅速な対応により救命活動を行ったことに対し、佐田真之さん(大保、写真左)、平川直輝さん(柳川市、写真中央)に感謝状を贈呈しました。

これは、7月8日午後6時45分ごろ、ワンダーランド大刀洗店で心肺停止状態となった来店客を、従業員の2人が協力して心肺蘇生とAED(自動体外式除細動器)による適切な措置を行い、救命したことを表彰したものです。

表彰を受けた2人は、「毎年、全従業員が救命講習を受講しています。救命活動の際、とまどいもあったが、助けないといけないという気持ちで救命にあたりました」と話されました。



8.7
thu

短冊に願いをこめて

七夕神社の夏祭り

毎年8月7日に開催されている七夕神社の夏祭りが今年も開催されました。神社の境内には色とりどりの七夕飾りや短冊が飾られ、参拝客や祭りを楽しむ人で賑わいました。

また、特設ステージではおごおり七夕太鼓白鷺会の太鼓の演奏や小郡保育園の園児たちの歌などが披露され、祭りを盛り上げました。

なお、7月23日に七夕神社の参道入口に七夕の里振興協会により、織姫・牽牛石像が設置されました。

